
7月5日、クラブ奉仕グループセミナーが東京第
一ホテル鶴岡で開催され、会員7名（丸山・菅原・

越智・藤川・阿部・阿蘇・富樫）の方から出席して

いただきました。

7月6日、早朝から内川清掃に会員14名、ロー

ターアクター8名が出席し汗を流しました。（阿部・

青柳・藤川・加藤（亨）・加藤（一）小林・丸山・真島・

迎田・越智・佐藤（詩）・佐藤（友）・富樫・冨田）。

清掃場所は次の通り；①四つのテスト石碑　②鶴岡

市民憲章石碑　③藤沢周平記念館桜植樹周辺（彰敬

天愛人石碑周辺。最後に敬天愛人石碑前で集合写真

を撮り終了しました。

7月7日、東京第1ホテル鶴岡で2014～2015

年度鶴岡ローターアクトクラブ第1回例会（会員

総会）が開催され、鶴岡ロータリークラブ会員9

名が出席しました。（丸山・菅原・越智・藤川・塚原・

富樫佐藤（孝）・青柳・牧）
小南賢史直前会長から伊東欄会長に引き継がれ、

2013～2014年度の活動報告及び収支報告、2014
～2015年度活動方針・活動計画及び収支予算が話

合われました。「『ありのままで』～伝えることの大、

切さ～」をクラブターゲットに掲げ、活気ある活動

を期待します。しかしながら、会員の増強・予算面

で大変苦労しておりましたので、鶴岡ロータリーク

ラブでも物心両面でバックアップして行きたいと思

います。（鶴岡RAC：現会員13名、鶴岡RCより

補助金：年間￥300，000）

クラブ奉仕グループセミナー報告

始めに、細谷伸夫カウンセラーより『5年日の会

員のために』の講話がありました。欧米と東洋の文

化の違い、宗教観、階級制度、ロータリーの成り立

ちを解説。ロータリーは、「奉仕と親睦」の両輪で

回

回

あると結びました。

○武田周治クラブ管理運営委員会委員長
・ロータリーを正しく理解しよう（別紙添付参考）

・「ロータリーの目的」の説明

（綱領から目的に改訳）

1951年ObjiectsofRotaryを0坤ectofRotaryへ

と単数形に改め、4つ等しく重要な意味をもつとし

て本文と4つの付随項目となり現在に至る。「。」（句

点）から「；」（セミコロン）に

○海野健治ロータリー情報小委員長は、「ロータリー

とは何か」を、守屋文夫クラブ25小委員長は、まず、

20人以下の少人数クラブは、会員25名以上を目

指して下さいというお願いでした。

午後からは、浅井多一戦略専門委員長、新井文男

会員増強委員長、中川善雄広幸糾ヽ委員長の説明があ

りました。
・会員増強

・会員維持の情報提供

○直前ガバナー事務所

2013－2014年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ

7／1より　地区事務所となります。

○ガバナー事務所
・会長幹事会の開催について

・米山奨学セミナー開催のご案内

日時：8月2日（土）12：30－15：45

場所：天童ホテル　登録料：1，000円

出席対象者：会長・幹事・米山奨学委員長
・ロータリーの電子版のご案内

http：／／www．rotary－nO－tOmOJP

ID rotary　パスワード　　rotary

・2014－2015年度　第2800地区ホームページ

リニューアルのお知らせ

http：／／www．rid2800jp／

■Rl会長ゲイリー（．K．ホアン　■地区ガバナー池田徳博
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佐　藤　久　樹　君

みなさんこんにちは。新入

会員として皆様に大変お世話

になります。最初の会ですの

で私の自己紹介も含めお話を

させていただきます。

私は農家の息子で、地元の

市役所に約20年お世話にな

り、いろいろな方々からお話

しをいただき現在市議会議員

になっております。

私が最初にお話をしようと思いましたことはこの

ロータリーという会が、有り難い会だなと常々思っ

ていることです。何故なら人を結びつけてくれる、

そういった非常に魅力のある会だと思うところです。

石田雄先生は私の小学校の恩師でございます。先生

から学校新聞を通していろんなことを学びました。

学校新聞というのは非常に労力もかかりますし、

観察能力も必要です。私の場合は小学校の3、4、5と、

新聞委員会以外の所に所属したことはないのです。

学校新聞というものは人に見ていただくために丁寧

な文字と形を選んで、常に大きさなどを観察しなが

らやるということです。実は小学校だけでなく中学

校になっても高校になっても新聞関係がとても大好

きだったので、新聞関係以外には委員会活動はした

ことがありません。

小学生の頃には手前味噌になりますが内閣総理大

臣寅をいただきました。5年生、6年生と続けてそ

ういった大きな賞をいただき、ご褒美で海外旅行に

行きました。

高校生になり、私の実力はどれだけ通用するのか

とあるコンクールに応募し、お陰様でアメリカに行

かせていただきました。

私が生まれ育った大泉地区というのは、これから

旬を迎えるだだちゃ豆をつくっています。コメ以外

の転作作物の有機作物として大泉地区を中心に生産

が行なわれております。「だだちゃ豆」というパテ

ントがあるのでJAと合わせて販売を頑張っている

ところです。

堀　川　　智　君

みなさんこんにちは。私

は昭和50年8月生まれのま

だ38歳で、大阪府の堺市と

いうところで22年間育ちま

した。私の小学校は美木多

小学校で、中学校も美木多

中学校、美しい木が多い学校、

この名前は好きで素敵だな

あと思っています。高校は

大阪府立三国丘高等学校に行きました。大学は兵庫

県西宮市にある関西学院大学で過ごしました。今は

単身赴任で家族は妻と長女と長男、お腹の中にもう
一人という状況で夏に生まれて5人家族になる予

定です。

私の学生生活は野球でした。小学校1年から大

学4年まで16年間、野球をやりましたと胸を張っ

て言えるくらいです。

小学校5年生の時にピッチャー、中学校では3

年間サードというポジションをさせていただきまし

た。野球部は3学年あわせて110人ぐらい部員が

いました。3年生の時、キャプテンでした。大阪は

中学校が約400校あり、夏の大会ではベスト8ま

で行くことが出来ました。中学3年の時にキャプ

テンということもあって私立の高校8つくらいか

ら野球の推薦の話がありました。卒業の時に監督か

ら「推薦の話があったけども俺は断っておいてあげ

たから」と言われて呆然としました。親と同じくら

い信頼していた監督だったので、その事は忘れて府

立高校に行き、弱い野球部でまた野球を続けて大学

でもそのまま野球を続けていました。

去年の夏に中学校の同窓会が大阪であり、その中

である野球部のメンバーがお酒の席で、「堀は1年

生でレギュラーになった時も、3年生でキャプテン

になった時も、偉そうには全くしなかった。俺たち

はすごく有り難かったよ」と22年経っていわれた

のです。それを言われてあの時の何となくやってい

たことがすごくよかったのかなあと。チームを引っ

張っていくという役割は、今の立場にすごく有用な

経験だったと思いました。

今、東京火災保険庄内支社には正社員からパート

さんまでいろんな職種の人がいる中で、支社長とい

う立場でやらせていただていますが、中学校の時と

同じような気持ちで接していきたいと思っておりま

す。鶴岡のことを一生懸命知って少しでも貞献でき

るようにやっていきたいと思います。これからもど

うぞよろしくお願い致します。

スマイル㊤

菅原成規君　娘（小二女子）が県大会組手の部に初

出場し3位になりました

塚原初男君（∋加茂水族館見学会に候さんと干さん

2名ご招待いただいて　②内川清掃欠席したお詫

び　③お二人の力強いスピーチに感動して

富樫松夫君　①堀川さん、佐藤久樹さんスピーチあ

りがとうございました　②IM実行委員会を立ち

上げますので皆さんの協力をお願いします

佐藤孝子君　佐藤久樹さん、堀川智さんこれから一

緒にロータリー楽しみましょう

丸山隆志君　佐藤さん、堀川さん新入会員スピーチ

ありがとうございました

樋渡美智子君　いろいろ行事欠席してすみません

木村　節君　だだちゃ豆例会楽しみにしています


